

DIARIO EXPRESO DE GUAYAQUIL
MARTES, 31 DE MAYO DE 2005-05-31
SECCION "CAMPUS"

X' PRÉSATE

¿Qué fue lo más difícil en tu primer año de universidad?



“Lo más difícil para mí fue recibir materias en diferentes horarios ya que uno está acostumbrado en el colegio a recibir clases solo en el día”.

Mariana Ulloa, 34 años
Programación en Sistemas, Politécnica

“El preuniversitario que recibí en la Católica fue a mi parecer lo más complicado. Después me cambié a la Politécnica. El cambio de un lugar a otro fue lo peor”.

Eloy Alfaro, 23 años
Análisis de Sistemas, Politécnica

